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Verbale della seduta del Consiglio Regionale del 8 febbraio 2024 
 

Presenti:  
Stefano Meloni (Presidente);  
Alberto Sanna Randaccio - Andrea Rossi - Sergio Santona - Sebastiano Dessì - Gianleonardo Murruzzu - Giangavino Serra - Alessandra Pes Di San Vittorio 
 
Assenti:  
Dott. Luigi Angius (Revisore dei Conti C.R,) 
Silvia Rubiu - Elena Gaspa - Giovanni Carboni 
 
Ordine del giorno: 
 

1.  Approvazione verbale seduta precedente 
2.  Comunicazioni del Presidente 
3.  Programmi 2024  
4.  Ratifica delibere d’urgenza 
5.  Varie ed eventuali. 

 
Il Presidente alle ore 15:15, considerato il numero legale, dichiara iniziata la riunione di consiglio. 
 
1. Approvazione verbale seduta precedente 

Il Presidente procede alla lettura del verbale relativo all’ultima riunione del 04 dicembre 2023 che viene approvato all’unanimità.  
 
2. Comunicazioni del Presidente 

Il Presidente comunica che per la data del 04 marzo 2024, presso la sala conferenze dell’Hotel Mistral 2 di Oristano, è previsto l’appuntamento di “FISE CON TE”. Oggetto 
del convegno sarà  la “Riforma sullo sport”. 
 

3. Programmi 2024 
Il consiglio discute i programmi presentati dai referenti per l’attività 2024 delle discipline: Endurance, Polo, PonyClub/Promozione Sviluppo, Salto Ostacoli Cavalli, Salto 
Ostacoli Pony, Dressage. 
 
Endurance: 
presa visione del programma presentato dal Referente Regionale il programma è approvato all’unanimità 
 
Polo: 
presa visione del programma presentato dal Referente Regionale di Settore, preso atto delle considerazioni e valutazione dei consiglieri tutti, è deciso che si proceda alla 
richiesta, al Referente di Settore Piera Monti, di una nuova elaborazione del Programma che esponga dettagliatamente la definizione delle modalità di divulgazione della 
disciplina del Polo su tutto il territorio regionale. 
 
PonyClub/Promozione e Sviluppo: 
presa visione del programma presentato dal Referente Regionale di Settore, preso atto delle considerazioni e valutazione dei consiglieri tutti, è deciso che si proceda alla 
richiesta, al Referente di Settore Maria Leonarda Deiana, di una nuova elaborazione del Programma che esponga dettagliatamente le modalità di attuazione e 
regolamentazione della disciplina sul territorio con dettagli relativi ai regolamenti dell'attività e la loro esecuzione e specificando gli obiettivi e i risultati raggiungibili. 
 
Salto Ostacoli Cavalli:  
presa visione del programma presentato dal Referente Regionale il programma è approvato all’unanimità 
 
Salto Ostacoli Pony:  
presa visione del programma presentato dal Referente Regionale il programma è approvato all’unanimità 
 
Dressage: 
presa visione del programma presentato dal Referente Regionale di Settore, preso atto delle considerazioni e valutazione dei consiglieri tutti, è deciso che si proceda alla 
richiesta, al Referente di Settore Antonella Clerici, di una nuova elaborazione del Programma che sia maggiormente incentrato sull'attuazione dell’attività regionale mirata 
agli appuntamenti di interesse federale (Ponyadi e Coppa Regioni) con dettagli relativi ai regolamenti dell'attività e loro esecuzione e un programma dettagliato relativo al 
Master. La nuova elaborazione del programma dovrà presentare un preventivo di spesa per il settore. 

 
4. Ratifica delibere d’urgenza 

Il Presidente invita i consiglieri alla lettura delle delibere e a formulare eventuali domande a riguardo. 
Non essendo emersi dubbi sulle delibere, queste vengono approvate all’unanimità dalla  numero 85 alla numero 93 per il 2023 e la  n.1 per il 2024. 

 
5. Varie ed eventuali. 

Prende parola il Presidente Stefano Meloni segnalando la comunicazione di rinuncia del Tecnico Monica Iemi alla collaborazione come tecnico di riferimento per il settore 
Dressage. Il Consiglio, considerati i risultati conseguiti dalla Sig.ra Iemi nella larga collaborazione con il Comitato Regionale, da’ comunque mandato al Presidente affinchè 
verifichi la sua decisa posizione o se  vi siano ancora i presupposti per proseguire la collaborazione col Tecnico. 
 
Prende parola  il consigliere Alessandra Pes di San Vittorio chiedendo che venga messa a verbale la sua contrarietà in merito alla riconferma di Raffaela Montis quale 
Referente per il settore Paralimpico/Sport Integrati/Riabilitazione Equestre. Seguito discussione del Consiglio si decide di indire una riunione con i tecnici di settore 
interessati. 
 

Non essendoci altro su cui discutere, il presidente dichiara chiusa la riunione alle ore 19:00. 
 

Il Presidente 

Stefano Meloni 

Segretario Verbalizzante 

 Giangavino Serrra 

 


